
Groupe énergies renouvelées 

Le début d’une année est toujours l’occasion  de se projeter et de se fixer des objectifs. 

Nous vivons une pluralité de crises : une crise climatique avec le réchauffement, une crise géopolitique 

avec la guerre en Ukraine, une crise énergétique avec un secteur déstabilisé et enfin une crise 

économique avec l’inflation. 

Au dernier conseil municipal, nous avons voté POUR le projet de reconstruction d’une nouvelle école 

aux normes et dans l’intérêt des enfants qui ont froid dans les salles de classe et également le 

personnel qui mérite une école plus adaptée. Mais nous sommes inquiets sur le financement de ce 

projet qui est encore très flou et un peu précipité, nous concevons qu’un calendrier est à respecter 

mais beaucoup de questions restent en suspend, le coût, la sécurité, les besoins, c’est pourquoi sur 

proposition du Maire Jérôme DUBOST, Nicole LANGLOIS élue de notre groupe participera aux réunions 

de préparation de ce projet .  

Nous ne voulons pas réitérer la mauvaise expérience de la Maison de l’enfance qui a coûté au final 

plus du double du budget de départ car le non augmentation de la fiscalité de la ville n’y résisterait pas 

! 

Comme chaque année, fin décembre, l’Institut national de la statistique et des études économiques 

(Insee) a publié l’état de la démographie en France. 

MONTIVILLIERS perd des habitants et ce n’est pas une bonne nouvelle ! 

Cette chute pourrait être à terme néfaste, et se conjuguer à un ralentissement de notre dynamique, à 

un déclin économique, à des fermetures de classes, auxquels pourraient s’ajouter une difficulté pour 

nos finances publiques. 

Cet état de fait autrement appelé desserrement de la population résulte de mises en couple plus 

tardives, de séparations plus fréquentes, d’enfants qui quittent le nid familial de manière différée, mais 

surtout du phénomène général de vieillissement de la population. On vit désormais plus longtemps, 

mais plus souvent seul. Cette diminution constante de la taille des ménages pose en parallèle la 

question de l’impact sur le parc des logements existants et les besoins de logements futurs. 

Le pôle médical de la Belle Etoile est quasi terminé, une bonne nouvelle pour les Montivillons, les futurs 

médecins sont attendus avec impatience. 

En revanche, le SPAR du nouveau centre commercial tarde et les nouvelles ne sont pas 

encourageantes. L’adjointe en charge des commerces va devoir se relever les manches pour trouver 

peut-être d’autres enseignes. A suivre… 

Du côté d’EPAVILLE, ALINEA arrive et des emplois avec ! 

Le développement du covoiturage pour les mobilités du quotidien afin de fluidifier la circulation, 

réfléchir à un service de transport pour nos séniors qui ont des difficultés à se déplacer, la 

végétalisation de la place des Hallettes… Il ya tant de choses à améliorer ou commencer à améliorer 

avec des moyens limités mais avec une volonté entière.  
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